



Grupo Galicia y Banco Galicia anuncian cambios en su estructura gerencial

Buenos Aires, 6 de agosto de 2025 – **Grupo Galicia y Banco Galicia** informan que, a partir del 1° de septiembre de 2025, Fabián Enrique Kon dejará su posición como Gerente General (CEO) de Banco Galicia, cargo que ocupó durante los últimos 10 años, para continuar ejerciendo su rol de CEO del Grupo Galicia.

A partir de esa fecha Diego Hernán Rivas será el nuevo CEO de Banco Galicia, sujeto a la aprobación del BCRA. Diego Rivas cuenta con una trayectoria de más de 30 años en el Banco, formando parte del Comité Ejecutivo durante los últimos 10 años, habiéndose desempeñado previamente como CFO, CRO (Riesgo), Gerente de la Banca Financiera y CEO de otras compañías del grupo, entre otras posiciones.

"Continuaré desempeñando mi cargo de CEO en Grupo Galicia, el holding que controla Banco Galicia, Naranja X, Galicia Seguros, Galicia Asset Management, Inviu, etc. enfocándome en la ejecución de la estrategia, en obtener sinergias entre las compañías del Grupo y en consolidar una visión compartida de creación de valor sostenible a largo plazo", comentó **Fabián Kon**.

"La creciente escala y diversificación del Grupo, fundamentalmente luego de la adquisición de los negocios de HSBC en Argentina y de Sura, nos impulsó a revisar en profundidad nuestra estructura organizacional, con el objetivo de asegurar una gestión más integrada, ágil y alineada con los desafíos actuales y futuros", agregó Kon.

"A partir del 1º de septiembre tomaré el rol de CEO de Banco Galicia. Asumo con orgullo y enorme responsabilidad y lo hago con la convicción de que lo más importante que tenemos es el vínculo que construimos con nuestros clientes, porque buscamos seguir mejorando el día a día de millones de personas y porque





estamos comprometidos con el desarrollo del país y de su gente", comentó **Diego Rivas.**

Banco Galicia es el principal banco privado del sistema financiero argentino, Naranja X es el mayor banco digital del país con casi 9 millones de clientes, Galicia Seguros es líder en la mayoría de los ramos en los que opera, Galicia Asset Management (FIMA) es la compañía con mayor volumen de fondos administrados, e Inviu es una compañía de inversiones que está obteniendo un gran crecimiento en término de número de clientes y de activos manejados.

Relaciones Institucionales

relaciones.institucionales@bancogalicia.com.ar galicia.ar/personas/relaciones-institucionales/prensa

Acerca de Galicia: Somos la plataforma financiera más grande de Argentina, acompañando el desarrollo y crecimiento del país desde hace 120 años. Tenemos como propósito mejorar el día a día de más personas, con soluciones financieras innovadoras, accesibles y sostenibles que generen un impacto real.

Trabajamos en la transformación del sistema financiero argentino con innovación tecnológica, para brindar a nuestros clientes un servicio de excelencia en un mundo en constante evolución.

Más de 7.200 colaboradores estamos comprometidos con brindar una atención cercana, humana y dinámica a más de 5 millones de clientes. Contamos con 350 sucursales en todo el país, y brindamos atención a través de canales digitales: Online Banking, APP Galicia, Instagram, Facebook, X, YouTube, WhatsApp y Gala, nuestro chatbot.

Nos importa mucho el futuro. Por eso impulsamos el progreso económico, social y ambiental con políticas, prácticas y productos que construyan una sociedad más inclusiva y responsable.